

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes desmiente las noticias publicadas recientemente sobre el asunto Reneses.

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

San Sebastián de los Reyes, 27 de Enero de 2012

Comunicado a todos los medios

Mediante la presente nota de prensa, la Asamblea de Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes quiere desmentir la noticia que está apareciendo en diferentes medios de comunicación, durante los últimos días.

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes, nunca ha solicitado la dimisión del Sr. Reneses; ya que nuestra Asamblea no va a negar los elementos jurídicos del estado de derecho, que defiende la presunción de inocencia. Ante estos hechos la Asamblea de IU San Sebastián de los Reyes, esta barajando la posibilidad de iniciar acciones legales contra los que usurpan de forma malintencionada y torticera la identidad soberana de nuestra Asamblea.

Para cualquier tema en general y contrastar sus fuentes pueden acudir a la página web de IU Sanse (<http://iusanse.org/>) donde están disponibles para su libre acceso todos los comunicados y posicionamientos oficiales de Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes y/o contactar por cualquier medio con la Asamblea o el Grupo Municipal, como se viene haciendo habitualmente.

Atentamente,

Javier Heras Villegas

Coordinador Asamblea Izquierda Unida San Sebastian de los Reyes

Portavoz del Grupo Municipal IU-LV

